

Ressort: Entertainment

James van der Beek ist gerne Vater

Los Angeles, 21.10.2013, 09:47 Uhr

GDN - Der Schauspieler James van der Beek ist gerne Vater: Dem "People"-Magazin sagte der 36-Jährige, dass das Vatersein "dich von Innen heraus verändert". "Es ist nicht so, dass du denkst: 'Oh, ich muss Verantwortung übernehmen, ich muss mich engagieren.' Du willst es einfach, fast automatisch", sagte van der Beek.

Der frühere "Dawson`s Creek"-Darsteller hat mit seiner Frau Kimberly eine dreijährige Tochter und einen einjährigen Sohn. Zudem erwarten die beiden Eheleute ihr drittes Kind. Seit er Kinder hat, habe van der Beek allerdings kaum mehr Zeit für sich selbst und wenn er dann mal ein paar Minuten für sich habe, wisse er nicht, was er mit der Zeit anfangen solle, so der Schauspieler. "Neulich war ich morgens alleine im Haus und wusste nicht, was ich mit mir anfangen sollte. Ich hatte keine Ahnung, was ich tun sollte, also spülte ich das Geschirr", so der Schauspieler lachend.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23745/james-van-der-beek-ist-gerne-vater.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com